

Communiqué | Le BLOC félicite Gaëtan Bruel pour sa nomination à la Présidence du CNC

14 FÉVRIER 2025

Le BLOC adresse ses sincères félicitations à Gaëtan Bruel pour sa nomination à la Présidence du Centre National du Cinéma et de l'Image Animée (CNC). Nous saluons son engagement de longue date pour la culture et la création, notamment au sein du ministère de la Culture, et lui souhaitons une pleine réussite dans ses nouvelles fonctions à la tête de cette institution essentielle.

Dans une période de profondes mutations pour notre secteur, le BLOC réaffirme sa volonté de soutenir une création cinématographique indépendante et diversifiée. Nous espérons que Gaëtan Bruel aura à cœur de défendre avec détermination le modèle français de soutien à la création, de préserver notre exception culturelle et d'accompagner notre filière indépendante dans toute sa richesse et sa pluralité.

Nous réaffirmons notre engagement à poursuivre une collaboration étroite avec le CNC, fort de sa mission de régulation et de financement. Nous appelons de nos vœux un CNC encore plus fort et indépendant, garant d'un écosystème vertueux, et qui saura préserver les équilibres mis en place par la chronologie des médias et poursuivre son action pour la protection de nos actifs culturels stratégiques, tant au niveau national qu'europeen.

Le BLOC tient également à remercier Olivier Henrard pour son travail durant l'intérim, et salue son engagement en faveur de la régulation et du financement de la création cinématographique en France. Nous lui exprimons notre gratitude pour la stabilité qu'il a su apporter durant cette période de transition.

Le BLOC se tient aux côtés de Gaëtan Bruel pour une présidence ambitieuse, au service d'un cinéma français fort, diversifié et rayonnant à l'international.

CONTACTS PRESSE

SRF - Rosalie Brun - rbrun@la-srf.fr - 06 80 53 45 84